

ECONOMÍA

Inicio / Noticias / Economía / Modernizan Refinería De Barrancabermeja Para Mejorar Calidad De La Gasolina

Modernizan refinería de Barrancabermeja para mejorar calidad de la gasolina

Economía Hace 31 minutos Por: Redacción Economía

Refinería elevó de 140 mil a 176 mil barriles por día su carga por reactivación de la demanda. Actualización de esta planta y otras obras complementarias, permitirán producir gasolina de 50 ppm de azufre para todo el país en 2021.



Trabajos de alta tecnología ejecuta Ecopetrol en la Refinería de Barrancabermeja. / Cortesía

Este fin de semana Ecopetrol dará inicio a los trabajos requeridos para reducir más la cantidad de azufre en la unidad hidrotrotadora de gasolina (Prime G) de la Refinería de Barrancabermeja, con lo cual se busca avanzar por la senda de los combustibles más limpios, anunció la petrolera en un comunicado de prensa.

Los trabajos programados en la Refinería de Barrancabermeja se llevarán a cabo en el transcurso de los próximos meses y permitirán entregar gasolina de 50 partes por millón de azufre (ppm) en todo el país en 2021.

(OPEP redujo producción de crudo en 6,3 millones de barriles por día en mayo)

Los trabajos de la unidad de Prime G que consisten en mejoras tecnológicas en las partes internas de los reactores, mantenimiento de equipos y nueva formulación de catalizador, también maximizarán la producción de gasolina, con lo cual se reducirán las importaciones, señala el informe.

Publicidad

Ecopetrol destaca en su informe que la refinería, en conjunto con las empresas contratistas aliadas Ut Itarco, Mourik, Axens e Insercor, ha definido rigurosos protocolos de bioseguridad con el propósito de proteger a los trabajadores y evitar la propagación de la covid-19.

La petrolera colombiana anunció que ha adoptado las más estrictas normas de bioseguridad para evitar propagación del coronavirus. Explica que las medidas de bioseguridad incluyen la movilización del personal desde sus residencias a las instalaciones de la refinería, la desinfección general de las áreas, la ubicación de las personas y el desarrollo de los trabajos manteniendo distanciamiento social.

Igualmente, contempla el lavado de manos, hidratación y protocolo para el uso de baños, dotación, uso y desinfección de elementos de protección personal, la toma de alimentos y otros aspectos que garanticen una finalización de la jornada y salida segura a casa,

Advierte Ecopetrol que la parada de la planta requiere de un mínimo de personal extranjero, experto en cambio de catalizador. Esta actividad la realizará la empresa internacional Mourik que acatando las disposiciones gubernamentales cuenta con la respectiva autorización expedida por la alcaldía distrital de Barrancabermeja.

Publicidad

Son 14 trabajadores foráneos que desde el pasado 1 de junio se encuentran en cuarentena, tienen prueba negativa para covid-19 y están alojados en las instalaciones del Club Miramar, en el interior de la refinería.

Recuerda el informe que la Refinería de Barrancabermeja incrementó su carga de 140.000 a 176.000 barriles por día entre el 10 de mayo y el 12 de junio. Para garantizar dichos volúmenes, se puso en servicio la totalidad de la unidad 200. De esta forma, se encuentran en funcionamiento cuatro de las cinco unidades de crudos que inician el proceso de refinación para la producción de combustibles.

(Le puede interesar: Economistas piden más estímulos para evitar el "sufrimiento")

La Refinería de Barrancabermeja ha incrementado gradualmente el número de plantas y trabajadores siguiendo estrictos protocolos de bioseguridad que incluyen la toma de pruebas moleculares PCR covid-19 para el nuevo personal que está ingresando, reitera la petrolera colombiana.

Publicidad

Hasta el momento Ecopetrol ha realizado un total de 2.800 pruebas a trabajadores directos y aliados en Barrancabermeja, precisa el estudio.

Nuestro futuro depende de las suscripciones, de las personas que ven el valor de lo que hacemos y quieren apoyarnos para mejorar. Nuestro compromiso es ofrecer información confiable. Suscríbete

Temas Relacionados

Ecopetrol refinería de Barrancabermeja planta gasolina combustibles

Te contamos que estamos trabajando en nuestra plataforma tecnológica para que sea más fácil de disfrutar, por eso no podrás hacer comentarios en los artículos. Estarán activos próximamente. Gracias por tu comprensión.

Recibe nuestro boletín de noticias. Escribe tu correo Enviar. La selección del editor en tu bandeja de entrada

Suscríbete. Nuestro futuro depende de las suscripciones, de las personas que ven el valor de lo que hacemos y quieren apoyarnos para mejorar. Nuestro compromiso es ofrecer información confiable.

Últimas Noticias. EE.UU. quiere refundar la Organización Mundial del Comercio. Economía - Hace 1 hora. Economistas piden más estímulos para evitar el "sufrimiento". Economía - Hace 3 horas. Se duplican pagos de facturas de energía por medios digitales. Economía - Hace 3 horas. Devolución del IVA: todo lo que usted tiene que saber sobre este giro bimestral. Economía - Hace 4 horas. OPEP redujo producción de crudo en 6,3 millones de barriles por día en mayo. Economía - Hace 4 horas.